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学校便り

平成３０年１０月１８日号

江津市立江津東小学校長 安食 徹

遠足
１０月１０日(水)に遠

足がありました。低学年

は島根県立江津少年自然

の家、中学年は三瓶自然

館サヒメルへ行きました。

あいにくの雨模様でした

が、低学年は少年自然の

家の体育館でたくさん遊んだり、工作活動をしたりして、

とても楽しんでいました。中学年もサヒメルの展示を興味

深そうに眺めたり、プラネタリウムを体験したりして、充

実した遠足になったようです。子どもたちは様々な体験をする中で、多くのことを

学んだと思います。集

団行動もきちんととる

ことができ、安全に楽

しく過ごし、とてもい

い一日になったようで

す。きっといい思い出

になることだろうと思

います。

壮行演奏会

１０月１１日(木)に江津市小中音楽会に向けて、校内での壮行演奏会がありまし

た。５・６年生は、一生懸命に『いのちの歌』を合唱し、『やってみよう』を合奏

しました。４年生以下の児童は、高学年の真剣な発表にしっかりと耳を傾けていま

した。今年度の合唱『いのちの歌』は、だいぶ前にＮＨＫの朝の連続ドラマ『だん
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だん』（島根県が舞台でした）の中で歌われた歌です。発表の後、次のような話を

しました。

素晴しい合奏と合唱でした。みんなが「声」「心」「力」を合わせて頑張る姿に

感動しました。明日の音楽会で、会 いのちの歌

場のみんなが感動するような素晴し 生きてゆくことの意味 問いかけるそのたびに

い発表ができるように頑張ってくだ 胸をよぎる 愛しい人のあたたかさ

さい。 この星の片隅で 巡り会えた奇跡は

また、合唱で歌う『いのちの歌』 どんな宝石よりも 大切な宝物

は、いい歌ですね。歌詞がとても素 泣きたい日もある 絶望に嘆く日も

敵です。命の大切さがよくわかりま そんな時そばにいて 寄り添うあなたの影

す。出会いの大切さ、感謝の大切さ 二人で歌えば 懐かしくよみがえる

もよくわかります。 ふるさとの夕焼けの 優しいあの温もり

人間は生まれてくるとき、ほとん 本当に大事なものは 隠れて見えない

ど何もできない状態で産まれてきま ささやかすぎる日々の中に

す。そのため他の動物と比べて、一 かけがえない喜びがある

人前になるまでにとても時間がかか いつかは誰でも この星にさよならを

るのです。赤ちゃんの頃には誰かに する時が来るけれど 命は継がれてゆく

身の回りの世話をしてもらわないと 生まれてきたこと 育ててもらえたこと

生きていけないし、もちろん成長も 出会ったこと 笑ったこと

できません。今こうしてみんなが大 そのすべてにありがとう この命にありがとう

きくなり、学校に来ることができているのも、両親や家族、様々な人からたくさ

んお世話をしてもらったおかげです。たくさんの愛情をもらってきたおかげです。

命にはそういうものがたくさん詰まっているのです。『今、生きている』という事

実は、たくさん愛され、お世話されてきたということの証拠です。ついつい、命

は『自分のものだ』とばかり考えがちですが、もっと大きいもの、広がりのある

ものだとも言えるのではないでしょうか。これまで出会ってきたみんなに育んで

もらい、愛してもらい、今も愛してもらっているもの、それが命です。自分の命

も他の人の命もそうなのです。だからお互いに命を大事にしなくてはいけないの

です。自分の命も他人の命も粗末にしてはいけないのです。感謝とともに、命の

大切さを心に刻んでいきましょう。そして、それを音楽会の会場のみんなに伝え

てきてください。みんなの『声』『心』『力』を合わせて、素晴らしい思い出に残

る音楽会にしてください。それでは、学校のみんなが応援しています。江津東小

学校の代表として全力を発揮してきてください。

小中音楽会（５・６年生）
１０月１２日（金）に江津市小・中学校音楽会が開催されました。練習時間の少

ない中、５・６年生は一生懸命練習してきました。プログラムの２番目に、合唱「い

のちの歌」、合奏「やってみよう」を披露しました。参加者全員が心一つに協力し

合って、素晴しい発表ができたと感じました。鑑賞態度も立派でした。それぞれの
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学校が特色のある発表をし、交流を深めることができたと感じました。来年度に向

けて、日々の音楽の学習に集中して取り組み、より一層、力をつけていってほしい

と思います。

また、このような行事においては結果も重要ですが、みんなで一つの目標を目指

し、『声』『心』『力』を合わせてがんばってきたという過程にも大きな意味があり

ます。その過程における自分の努力にしっ

かり思いを馳せ、成長の肥やしにしてほし

いと思います。「結果の良し悪しより、全力

で取り組んできたか、全力を発揮できたか

ということの方が重要だ」というような視

点で自分を振り返る癖がつくと、子どもた

ちの成長は加速度的に高まります。心も折

れにくくなります。今回の経験を今後に生

かしていってほしいと思います。

市ＰＴＡ連合会球技大会
１０月１４日（日）に市ＰＴＡ連合会の球技大

会が行われました。今年度より、バレーボールと

ソフトボールがなくなり、ソフトバレーの一種目

になりました。本校からは２チームが参加しまし

た。健闘しましたが、決勝トーナメントには進む

ことができませんでした。しかし、怪我もなく、

いい汗を流し、大会の趣旨である『親睦』をしっかり深めることができた一日にな

ったと思います。

学校訪問
１０月１６日（火）に江津市教育委員会の学校

訪問がありました。２校時に全校の授業を見ても

らいました。それぞれの学年が、一生懸命に学習

に取り組んでいる様子に、「落ち着いて学習に向
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かっている」と褒めていただきました。実りの秋です。子どもたちが一層の成長を

遂げることができるように、職員一同一生懸命に努力していきたいと思います。

授業公開日・給食試食会・ＰＴＡキンボール交流会
１０月１

７日（水）

に授業公開

日がありま

した。子ど

もたちは、

保護者の方

々に見ても

らえて、張り切って学習に取り組んで

いるように思いました。あわせて中学

年の給食試食会も行われました。子ど

もたちはとても嬉しそうに給食を食べ

ていました。また、昨年度に引き続き

ＰＴＡのキンボール交流会もあり、和

気藹々とした雰囲気で交流を深めるこ

とができました。

学習発表会についてのお知らせ
１１月１０日（土）に学習発表会を行います。午前９時から１２時までの予定で

す。子どもたちは日頃の学習の成果をしっかりと発表しようと張り切っています。

是非、足をお運びください。

お礼
千葉県在住の多田さん（後地町出身）よりチューリップの球根を寄贈していただ

きました。毎年寄贈していただいています。今では遠く離れたふるさとの小学校に

対して、長年に亘り思いを馳せ、具体的に援助をしていただけますこと、本当に有

り難いことだと思います。その想いに感謝して大切に育てていきたいと思います。

本当にありがとうございました。

お願い
秋も深まり、野生動物の目撃例が増加してきました。日も早く暮れるようになり

交通事故の危険性も高まってきます。登下校を含め児童だけで外出する際、安全面

について十分な注意をしてほしいと思います。学校でも安全指導に力を入れていき

たいと思いますが、家庭・地域におかれましても、安全についてご指導、声かけ等

をしていただけますようよろしくお願いいたします。


